



Anleitung: JOHA® Wiener Kalk

Unser Wiener Kalk eignet sich sowohl trocken zum Schleifen, als auch nass zum Hochglanzpolieren.

SCHLEIFEN

Zum Schleifen verwendet man grobes Leinen oder Polierballen. Dieses taucht man in den trockenen Wiener Kalk und bearbeitet anschließend die Lackfläche in kreisenden Bewegungen solange, bis eine gleichmäßige, glatte und matte Oberfläche entsteht. Anschließend entfernen Sie die Schleifrückstände mit einem sauberen feuchten Tuch.

HOCHGLANZPOLIEREN

Zum Hochglanzpolieren wird ein in Wasser getränktes, fusselfreies Tuch verwendet. Dieses tauchen Sie in den feinen pulverisierten Wiener Kalk und polieren dann in kreisenden Bewegungen bis der gewünschte Hochglanz entstanden ist. Sollte der Wiener Kalk klumpig oder cremig werden, benutzen Sie mehr Wasser, da sonst Schleifspuren entstehen können. Anschließend entfernen Sie die Polierrückstände mit einem sauberen feuchten Tuch.